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I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle 15 alle ore 1 

Roggia torrenziale 
Per ore 
traffico in tilt 
H Traffico impazzito mei 
denti stradali a npetizione. 
inermi pedoni investiti buche 
e voragini aperte improvvisa
mente nel terreno Sono basta
te tre ore di pioggia insistente 
ma neppure violenta come 
quella di mercoledì, len per 
creare ogni sorta di disagio alla 
circolazione 

Gli scontri tra auto sono stati 
ventiquattro, una cifra superio
re alla media Ecome per 1 in
tervento di una malefica bac
chetta magica, quasi tutti in 
contemporeanea alle 825 in 
punto da un capo ali altro del
la citta In quel preciso attimo 

un motociclista è scivolato su 
una macchia dolio in via XX 
settembre due auto si <ono 
se ontrate violentemente in via 
Arcadia (un tento) e altri tre 
incidenti meno gravi sono suc
cessi a lungotevere Flaminio 
in via Collatina e in via Enrico 
Biondi Tra le 7 e 30 e le 9 in
gorgo su via della Serenissima 
e su via Prenestma per un se
maforo in tilt Propno mentre i 
v gili urbani erano nuniti in as
semblea Bloccata alle 11 an
che la zona di Porta Maggiore 
In via Panispema una voragine 
ha lasciato in bilico un auto 
•salvata» dai vigili del fuoco 

L'episodio 8 giorni fa a Focene 
Uno dei giovani ha perso la milza 

Carabinieri 
picchiano 

tre polacchi 
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Carte false & mattoni Il presidente della Regione, Rodolfo Gigli 
ha revocato la licenza edilizia rilasciata 

alla società «Pinciana 188 » nell'area sulla via Prenestina. Il sindaco Carraro manda i vigili 
Nuove conferme ieri della cartografìa «truccata» su cui sta indagando la magistratura 

Ex Snia, stop al cantiere 
Stop all'ex Snia II presidente della Regione Gigli ha 
revocato la licenza edilizia len mattina la conferma 
delle cartografie truccate Mentre Tuffi (de) e Costi 
(psdì) scancano le responsabilità l'uno sull'altro e 
sugli uffici il giallo si arricchisce. Pompili, pds «li Co
mune stava trattando transazioni con i costrutton, 
perché»7 E i Verdi «Nella domanda a Costi macava 
una planimetna che avrebbe svelato il trucco» 

CARLO FIORINI 

M La licenza edilizia è revo
cata 11 presidente della Regio
ne Rodolfo Cigli len ha dispo
sto •! immediato annullamen
to della concessione nlasciata 
alla società Pinciana 188» sul-
I area dell'ex Snia Viscosa E il 
sindaco Carraro ha dato ai vi
gili I ordine di far rispettare la 
revoca. SI fermerà cosi al quar
to piano il mega centro com
merciale in costruzione a largo 
Preneste, almeno perora Cigli 
ha annunciato che il provvedi
mento è stato preso in quanto 
propno len mattina 1 ufficio al 
piano regolatore del Comune 
ha accertato che una parte 
dell area dell'ex Snia è catalo
gata 1-2 (area edilizia con ca
ratteristiche speciali) e non M-
3 (servizi) come risultava dal 
le planimetrie «truccate», de
positate presso la npartizione 
edilizia pnvata del Comune II 
frettoloso stop di Gigli che av
viene tra perquisizioni e seque
stri di documenti ordinati dalla 
magistratura di cui l ultimo ef
fettuato len in Campidoglio 
presso l'avvocatura capitolina 
non chiude di certo la vicenda 
che ha molti protagonisti di 
pnmo piano Paolo Tuffi, de. 
andreottiano, ex assessore al-
I urbanistica della Regione 

ora parlamentare F stato lui a 
firmare la concessione edilizia 
con i poten sostituitivi della Re
gione firme in tempi record 
La Regione inoltre avrebbe do
vuto effettuare una propna 
istruttoria della pratica, le car
tografie depositate alla Pisana 
avrebbero fatto scoprire il 
••trucco» della destinazione M-
3 Ma Tuffi si difende dicendo 
che il suo assessorato ha preso 
per buone le carte della r.parti-
zione edilizia del Comune Ro-
binio Costi socialdemocrati
co assessore ali edilizia pnva
ta La mappa col "trucco- era 
negli uffici della sua ripartizio
ne Lui si difende dicendo di 
aver disposto una indagine 
amministrativa per capire se si 
tratti di dolo Ma propno len i 
consiglieri Verdi Luigi Nien e 
Loredana De Petris, che con il 
loro esposto alla magistratura 
hanno provocato 1 apertura 
dell inchiesta hanno aggiunto 
un nuovo interrogativo «La do
cumentazione presentata nel
la domanda alla ripartizione 
edilizia è incompleta man
cando il foglio in scala uno a 
diecimila del Piano Regolato
re, come previsto dalla norma
tiva - dicono i due conslglien 
- Se quel documento fosse 
stato presentato sarebbe emer

s i Le firme dell ex assessore 
Paolo Tuffi sono otto L inchie
sta della magistratura per ora è 
solo su una di quelle firme su 
quella che ha dato il via ai cen
tomila metn cubi dell ex Snia 
Il consigliere del Pds Massimo 
Pompili chiede che anche sul 
le altre sette concessioni si fac
cia luce Le autorizzazioni edi
lizie sono state date dalla Re
gione con i poten sostitutivi, 
pnma poco tempo pnma che 
il Comune napponesse i vinco
li ambientali "Dopo la confer
ma che sull ex Snia e è stato 
un gioco delle tre carte biso
gna apnre il capitolo delle altre 
sette zone della citta destinate 

«Ci sono altre 7 
autorizzazioni 
pericolose» 

a verde e servizi e sottratte in
vece alla città» dice Pompili 
Due delle concessioni sono 
state date ad una stessa socie
tà, la «Sira» del costruttore Mez-
zaroma de C è poi una con
cessione alla società «Monti 
S Paolo Quinta» che ha otte

nuto il via libera per realizzare 
un centro commerciale da 
ISOmila metn cubi il doppio 
del progetto ex Snia Le altre 
società premiate da Tuffi sono 
la«Sira» la «Eur servizi terzian», 
la «Cem» e la «Zotta Teodosio e 
Vincenzo» Il pidiessino Pom
pili ncorda che sulle aree co
siddette bianche pnma della 
napposizione dei vincoli co
munali insistevano domande 
di edificare per 7 milioni di 
metri cubi «Perché Tuffi ha 
usato i poten sostitutivi solo 
per queste 8 aree' - chiede 
Pompili - C 6 ancora tanto da 
scopnre» 

so che 1 area non ncade in zo
na M 3 ma in zona 1-2» E len 
un nuovo capitolo del giallo lo 
ha aperto il consigliere del Pds 
Massimo Pompili «Le conces
sioni date dalla Regione con i 
poten sostitutivi oltre ali ex 
Snia sono altre sette Su tutte e 
otto le concessioni sono in 
corso non ben definiti rapporti 
di transazione tra il Comune e 
gli interessati perché' - ha 
chiesto Pompili- Cosa co sot
to»? Le «transazioni» sono una 
sorta di trattativa tra Comune e 
privato della quale però in 
questi specifici casi né la com
missione né il consiglio sono 
mai stati informati Pompili af
ferma che di queste transazio

ni invece era al corrente il con
sulente urbanistico di Carraro 
il dottor Cinti 

La conferma che le carte 
erano truccate è venuta ieri 
mattina nel corso di un vertice 
tra tecnici della Regione e del 
Comune È stato accertato che 
il quadratino azzurro sulla • 
mappa dell'ufficio visure della 
XV npartizione è «falso» Infatti -
parte dell area interessata rica
de in zona 1/2 e non M3 Ora il 
magistrato venflchera con una 
penzia sull'inchiostro se quel 
quadratino celeste risale ai 
tempi dell elaborazione della 
mappa (1972) o invece a po
co pnma del rilascio della con
cessione avvenuto nel 1990 

Lunedì le ruspe smantelleranno gli edifìci irregolari 

In arrivo lo sgombero 
per gli abusi a Villa Flora 
Saranno sgomberate le costruzioni abusive sorte 
dentro Villa Flora in 14 anni di abbandono Le ruspe 
entreranno nel parco lunedi prossimo Nelle scorse 
settimane, c'erano stati ì pnmi sequestri La prima a 
scomparire, probabilmente, sarà la polisportiva 
«Portuense» si è appropriata di 1 Ornila metn qua
drati di verde, costruendo campi di calcio e spoglia
toi Anche altn «ospiti» dovranno lasciare la Villa 

• • Dopodomani le ruspe 
entreranno dentro Villa Flora 
per smantellare le costruzioni 
sorte irregolarmente in 14 anni 
di abbandono L ordinanza di 
sgombero è pronta da giorni E 
arrivata dopo i controlli e le ri
petute denunce dei vigili pres
so la Procura 

La pnma a scompanre pro
babilmente sarà una polispor
tiva abusiva E vicina al Psi si 
chiama «Portuense» ed è gesti
ta dal signor Zarlenga Senza 
avere alcun contratto con il 
Comune la «Portuense» negli 
anni si è appropriata di 10rnila 

metri qudrati di parco ha co
struito un campo di calao gli 
spogliatoi uncampodicalcet 
to La presenza della «Por-
tuease» nel parco è dalata 29 
giugno 1978 II pnmo «occu
pante» abusivo perciò fu pro
prio questa polisportiva Tra 
I altro i vigili il 25 maggio 
hanno scoperto che il signor 
Zarlenga si stava costiuendo 
anche una casetta I muraton 
avevano già tirato su un com-
doio due stanze e il bagno 
Ora anche questa sarà sman
tellata 

Ci sono altn «ospiti» però 
Nelle scorse settimane i vigili 

del XVI gruppo hanno scoper
to che la a comunità «Saman» 
(recupero dei tossicodipen
denti) stava eseguito abusiva
mente senza permessi dei la-
von di nstrutturazionp La «Sa 
man» ha ottenuto dal Comune 
la pre-assegnazione il 23 no
vembre del 1990 quattro gior
ni dopo avere chiesto il con
tratto 

Ancora negli anni si é costi
tuita la cooperativa Villa Flora 
una sorta di circolo cultura'e 
Che in realtà ha tempestato il 
Comune per anni chiedendo 
di avere un contratto di affitto e 
di regolanzzarsi Ma 11 Campi
doglio non ha mai risposto 
Villa Flora per gli assesson 
sembra non essere mai esisti
ta umilio Genazzini il presi 
dente della cooperativa dice 
«SI lunedi e 6 lo sgombero Ma 
noi dovremmo nuscire a scam
parla Abbiamo spesso orga
nizzato corsi teatrali e musicali 
per conto della circoscnzione 
E infatti, per noi è arrivata una 
sospensiva dell ordinanza di 
sgombero» 

Denuncia di Italia Nostra, Atam e consiglieri comunali dell'opposizione 

Appartamenti al posto del parco? 
Nuovo allarme per Veio 
«II parco di Veio è ancora una volta in pencolo, i ca
sali dell'Inviolatella rischiano di essere trasformati in 
mini-appartamenti» Gli ambientalisti di Italia Nostra 
e dell'Atam, Associazione temtono ambiente Roma 
nord, e alcuni consiglieri comunali lanciano l'allar
me sull'ennesimo scempio edilizio Gli abitanti del
la zona chiedono di espropriare 1 area per realizzar
vi dei sentien naturalistici 

TERESA TRILLO 

• • «L altopiano dell lnviola-
tella un tratto pregialo del par 
co di Veio è in pencolo 
Un immobiliare la "Cassia 
87 ha sfrattato i locatan del-
I oslena "La ciotola II casale 
e altn otto fabbncati dissemi
nati nella campagna saranno 
cosi trasformati in mini appar
tamenti» Un altra tenta sarà in 
ferta al parco di Veio' Gli am
bientalisti di «Italia Nostra» e 
dell Atarn Associazione tem 
tono ambiente Roma nord e i 
consiglien comunali Buontem 
pò (Msi) Antonio Ccdcma 
(Sinistra Indipendente) Moli 
nan (De) Massimo Pompili 

(Pds) Oreste Rutigliano 
(Gruppo verdi nformisti) Ugo 
Sodano (De) Spagnoli (Psi) 
hanno lanciato ieri un sos per 
evitare I annesimo scepio nel 
parco di Veio 

E dal 1974 che gli abitanti 
dei quartien Vigna e Fleming 
difendono dal cemento la te 
nuta dell Inviolatella 50 ettan 
di verde delimitati da via Pare
to via Cassia Antica via Oriolo 
Romano e via Flaminia «Nel 
76 - ncorda Rosanna Oliva 
Lupo vice-presidente dell A-
tarn e consigliere repubblica 
no della XX circoscrizione - la 
giunta Danda bloccò le lottiz 

/azioni che consentivano di 
edificare circa un milione di 
metn cubi di cemento Neil 80 
una vanante-slralcio del piano 
regolatore ha cancellato Tedi 
ficazione e vincolato a verde 
pubblico I intero comprenso
rio Anche se la Sip ha realiz
zato nel frattempo 200 metn 
cubi di uffici e servizi su 20 et
tan di verde Poi nell 86 sull a-
rea vengono apposti a~che dei 
vincoli archeologici e nell'87 
la Regione adotta finalmente il " 
piano paesistico di Veio Lava-
nantc di salvaguardia dello 
scorso luglio conferma la de
stinazione a verde di quest a-
rea lasciando però strana 
mente fuon un ettaro destinato 
a M3 ossia a servizi Lo sfratto 
della Ciotola 6 1 inizio di oscu
re manovre» 

«Sono decisamente segnali 
inquietanti - sottolinea Massi
mo Pompili - Tutti gli atti che 
tutelano 1 area sono stati adot
tati dal Campidoglio o dalla 
Regione ma non definitiva 
mente deliberati Questo signi
fica che la vanante di salva
guardia ad esempio fa scatta
re la salvaguardia però non 

salva I area» «Tant è - aggiun
ge Arturo Osio consigliere re 
gionale Verde nformista - che 
a dicembre in barba a tutti la 
Regione ha approvato una va
riante al piano paesistico di ' 
Veio perché la lottizzazione 
"Maggiolina ricadeva in un a-
rea intoccabile» 

Gli abitanti della zona e gli 
ambientalisti hanno altri pro
getti per 1 area de "La Ciotola" 
Tempo fa avevano proposto al 
Campidoglio di espropnare vi» ' 
dell Inviolatella Borghese e un 
un paio di ettari attorno alla 
trattona-casale - conosciuta 
come Villa Picone dal nome 
del colonnello che I abitava 
prima della guerra - per rica
varne un belvedere da dove far 
partire dei sentien naturalistici 
«Per tutta nsposta - dice Oreste 
Rutigliano - la Cassia 87, che 
ha acquistato 1 area dalla Ba-
stogi sfratta il nstorante e re 
cinta con filo spinato I intera 
tenuta In Comune lavoreremo 
per un "patto trasversale" per il 
verde da contrapporre al par
tito altrettanto trasversale del 
mattone Solo cosi si salveran
no Veio e altre zone» 

Idivi 
di Beautiful 
saranno di casa 
nella capitale 

I divi delle soap-opera .imencane hanno trovato casa a 
Roma Non più scappa e fuggi all'hotel Plaza di via del 
Corso per apparire in uno show televisivo, ma una vera 
e propria «avventura italiana» destinata a durare nel 
tempo Steven Jensen agente della Tucker e Marx di 
Los Angeles ha aperto un ufficio stabile nella capitale 
«I nostri attori - racconta -sono felici di crescere profes
sionalmente in Italia, di far nuove espenenze e di farsi 
conoscere Vorrei fare altrettanto negli Stati Uniti per gli 
atton italiani» 

Lite 
con sparatoria 
a Cecchina 
Un ferito 

Si è conclusa con ' esplo
sione di alcuni colpi di ar
ma da fuoco una lite tra 
quattro uomini a Cecchi
na, un piccolo centro nel
le vicinanze di Albano " 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Giancarlo Giorgi di 27 an
ni pregiudicato, cono

sciuto con il soprannome di «Richetto», tento alle gam
be, al torace e ali addome è stato trasportato all'ospe
dale di Genzano Ali origine della sparatona la lite tra il 
padre del tento e due giovani di cui ancora non si cono
scono le generalità 

Fresinone 
Sequestrata 
carne 
alla salmonella 

Emilio Di Mano di Ferentino 
al pretore di Fresinone Ad 
sequestrati in alcuni negozi, 

Quasi sedici quintali tra 
carne suina e bovina è sta
ta sequestrata dalla Usi di 
Anagni in alcune macelle
rie della zona La carne, 
che sarebbe stata conta
minata dalla salmonella 
proviene dal mattatoio di 
Un rapporto è stato inviato 
Aquino, invece, sono stati 
prodotti casean scaduti 

Vaticano 
Manifestazione 
dei dipendenti 
laici 

Braccio di ferro tra i dipen
denti laici delia Santa sede 
e monsignor Jan Schotte, 
presidente dell'Ulsa l'uffi
cio del lavoro del Vatica
no Dopo l'esito negativo 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ dell incontro di lunedi 
scorso seguito nella me

desima giornata da una manifestazione di protesta, il 
consiglio esecutivo e dei delgati dell'Adtv - l'associazio-
ne dipendenti laici del vaticano - hanno deciso di in
contrarsi di nuovo con monsignor Schotte, alle ore 12 di ' 
martedì 23 giugno < -

Messaggio 
diScalfaro 
al padre 
del soldato morto 

Il presidente della Repub
blica, Oscar Luigi Scalfaro, ' 
- informa un comunicato -
ha inviato al padre di Ales
sandro Vignotta il seguen
te messaggio «Ho appre-

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ so con animo commosso 
e con profondo dolore la 

notizia dell'incidente m cui ha perso la vita il suo filgiolo 
Alessandro, da poco tempo in servizio d. leva In questa 
tnstre e dolorosa circostanza desidero far giungere a lei 
e a tutti i suoi familiari ì sentimenti della mia solidarietà 
e profonda, personale partecipazione alla vostra imma
ne sofferenza» . 

Piazza Colonna 
Rimossa 
l'insegna 
deIPsdi 

La grande insegna con il 
simbolo e la scritta del 
Psdì che da anni campeg
giava sulla facciata di pa
lazzo «Wediking» in piazza 
Colonna, nel cuore della 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ capitale, è stata nmossa su 
ordine della I Circoscrizio

ne Il provvedimento t stato deciso dal presidnete Enn-
co Gasbarra, «artefice e coordinatore» della rimozione è 
stato invece il capogru ppo del Psdì nella circoscrizione, 
Luigi Ippolita, che è anche presidente della commissio
ne per 1 arredo urbano «Sono soddisfatto - ha detto Ga
sbarra - che sia stato propno un partito ad ottemperare 
alla nostra ordinanza» e ha auspicato che altri partiti di
mostrino sensibilità verso la salvaguardia del patrimo
nio artistico delle strade più belle della citta. ... 

Incidentes 

in pullman 
Cinque le suore 
ancora ricoverate 

Sono cinque le suore fran-
cescane-missionane rico
verate in prognosi riserva
ta in van ospedali, dopo 
I incidente avvenuto l'altra 
sera sulla carreggiata Nord 

__________________ dell'autostrada Roma-Fi
renze, poco dopo il casel

lo di Piano Romano II pullmann che stava conducendo 
le religiose a Roma si è nbaltato Le suore avevano assi
stito alla processione del «Corpus domini» ad Assisi Si, 
tratta di Carmela Martellosso (ospedale San Camillo), ; 

Rita Langella (ospedale di Perugia), Maria Pamllo, Ber
nardina Ceccato (ospedale di Magliano Sabina) e Te
resa Ghiunghius (ospedale di villa San Pietro) Altre 
suore nmaste fente nell'incidente sono state ricoverate 
nell'ospedale di Monterotondo e al policlinico Umberto 
1 Quinto Mammoli il conducente del pullmann cnma-
sto illeso Oggi l'uomo sarà interrogato dalla polizia 
stradale «-

MARI'tTIULA IERVASI 

Sono 
passati 424 
giorni da 
quando il 
consiglio 
comunale 
ha deciso di 
attivare una 
linea verde 
antitangente 
e di aprire 
sportelli per 
l'accesso • 
dei cittadini 
agli atti del 
Comune. 
La linea 
ano-tangente 
è stata attivata 
dopo 310 giorni. 
Manca tutto II resto 


